



'Felicidades a Lenia Batres', expresan en Morena y aliados en San Lázaro

En la Cámara de Diputados, la bancada del Movimiento de Regeneración (Morena), aplaudió la integración formal a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) de la ministra Lenia Batres.

La vicecoordinadora de la fracción, Aleida Alavez, felicitó a la juzgadora y aseguró que con ella, llegan “vientos de cambio” al Alto Tribunal.

“Felicidades a la ministra @LeniaBatres y todo éxito en la impartición de justicia en la @SCJN, donde soplan los vientos del cambio”, destacó en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @ALEIDAALAVEZ.

A las felicitaciones y deseos de éxito en la encomienda, se sumó la diputada federal del Partido del Trabajo (PT), Lilia Aguilar.

“Mis felicitaciones a @LeniaBatres! Enhorabuena, una persona impecable”, anotó la congresista en su cuenta en la misma red social, @liliaaguilarmx.

“Felices porque hoy llega @LeniaBatres a la Suprema Corte”, agregó el también integrante de Morena, Hamlet García, en su cuenta en X, @hamlet_almaguer.

En otro mensaje, el congresista replicó parte del discurso de la ministra Batres Guadarrama, al cual calificó como “una proclama del pueblo”, desde la Corte.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/1/4/felicidades-lenia-batres-expresan-en-morena-aliados-en-san-lazaro-620970.html>